

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知風

小熊小学校学校だより
第 6 号
令和6年10月21日



《10月の行事や活動》

○第2回人権集会（全校道徳）

今回の人権集会のテーマは、相手の名前呼び方でした。事前に全校児童に「どんな呼び方をされるとうれしいか」反対に「呼び捨てやあだ名」で呼ばれるとどんな気持ちになるか」といった内容アンケートを取り、企画委員から、全校アンケートの結果報告がされました。

各学級で名前の呼び方について話し合ったことを発表し、更に、発表を聞いて思ったことを、挙手をして発表し合いました。

名前の呼び方に、相手を大切にする気持ちが表れること、一人一人の名前には、願いが込められていることを確かめました。名前の呼び方だけに関わらず、「言葉」を大切にしていける子供たちになってほしいと願っています。

○6年生 修学旅行 10/17, 18

キッズウィーク明けの2日間、6年生にとって最大の楽しみである修学旅行に出かけました。全員揃って、けがや病気もなく、無事2日間の見学を終えられたことが何よりの喜びです。

奈良公園は、大勢の外国人観光客や修学旅行生で混雑していたようですが、6年生の児童は、ガイドさんの指示をよく聞いて団体行動をとることができ、褒められたそうです。日本の歴史を実際の建造物等を見て学んだことは勿論、仲間と共に過ごした2日間は、かけがえのない思い出になったことと思います。



○5年生 稲刈り 10/17

5年生が、毎年お世話になっている栗山農産様と小熊老人クラブの方々にご協力いただき、春に植えた稲の手刈り体験をしました。2, 3本の小さな束の苗が、こんなに大きく成長し、一本の穂に100近いお米ができていたことに、驚いていました。「昔は、刈った稲を稲架（はざ）にかけて天日干しをした。」というお話や、「こういう体験をする機会は今後ないだろうから、覚えておいてください。」というお話を、うなずきながら聞いていました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

《お知らせ》

・先週、インフルエンザで3学年が、学年閉鎖をしました。市内の学校でもインフルエンザやマイコプラズマ肺炎等に罹患する児童生徒が多いようです。学校でも、換気や手洗い、手指消毒等の感染対策に気を付けていますが、ご家庭でも、十分気を付けてください。発熱や風邪症状のある場合は、無理な登校は控えて休養をとるようにしてください。